

# 辰

# 恭賀新春

元日は好天に恵まれ、光井地区からも清々しい初日の出を見ることが出来ました。  
今年も良い年でありますように！

戸仲砂浜から見た初日の出海面に映った太陽もステキ！

コミュニティ  
**iii みつい**

2024 1 No.401  
令和6年

TEL.0833-72-1446 FAX.72-3578

マークの意匠  
「みんなて手をつなぎ協力し合う」イメージの「M」



# 光井中だより MORE

～新しい自分～

光市立光井中学校(ホームページ) <https://mitsui-j.net>



# 小中一貫校 光井学園



# 光井小だより 輝け

2024年がよい年になりますように  
「笑顔」と「感謝」でいっぱい

光市立光井小学校(ホームページ) <https://fa.furuedai-cloud.jp/mitsui-e>

2024年を迎えた初日、能登半島を大きな地震が襲いました。令和6年能登半島地震と命名されたこの震災で、多くの死傷者、安否不明者が出ています。その被害の全容は未だつかめないうまま、被災地では、今もなお厳しい状況が続いています。被災された方々に一日も早く日常が戻ってくることを心から祈ります。

### 新しい年を迎えて ～光井中学校～

明けましておめでとうございます。昨年は感染症が5類になったことに伴い、ふるさと学習・福祉学習、職場体験などを通して、地域の皆様との関わりを深めることができました。様々な活動を通して、思いやりの心や郷土を愛する心が育っていると感じ、感謝の思いでいっぱいです。今年もよろしくお願いいたします。

### スローガンは「和衷協同」 チャレンジ目標「調和・創造・明朗」～光井中 生徒会～

1月12日 生徒会が初めて主催して、オンラインによる生徒集会が行われました。生徒会目標「個性を認め合い、全力で楽しめる生徒会」をめざし、「和衷協同」をスローガン、「調和・創造・明朗」をチャレンジ目標に掲げました。光井中学校をよりよくしていきたい、物事に臨機応変に対応する力を身に付け、みんなで 困難を乗り越え成長していきたいとの願いを込めて、学校生活の中で定着するよう、覚えやすい目標にしました。



### 新しい年を迎えて ～光井小学校～

1月9日(火)、子どもたちの2024年の学校生活がスタートしました。朝一番に、体育館で行われた全校集会では、各学年の代表による「新年の誓い」からスタートし、その後、令和6年能登半島地震で被災された方々に1日も早く日常が戻ってくることを全員で心から祈り、自分たちの2024年の学校生活に思いを馳せる時間をとりました。元日に起こった能登半島地震のニュースに触れる度に、何事もなくあたりまえのように日々過ごせることは、決してあたりまえの事ではなくとも有難いことであると思知らされます。一日一日を無事に過ごさせていることに感謝しながら生活していくとともに、自分を大切に思い合い、互いに助け合い、安心・安全な一日を皆で創り出しながら、子どもたちが成長していったほしいと思います。日常にたくさんの人の笑顔が生まれることを心から願っています。



### 光井中2月の行事予定

1日	木	2年 立志のつどい
5日	月	みついの日 教育相談① 企画会 光井小へ参観 ～8日
6日	火	教育相談②
7日	水	職員会議
8日	木	教育相談③ 小中合同学校運営協議会(児童生徒参加)
9日	金	教育相談④
11日	日	建国記念の日
12日	月	振替休日
13日	火	教育相談⑤
15日	木	1.2年 定期テスト(技・家、保体) テスト週間・部活動中止
17日	土	クロマツ植栽ボランティア 光市青少年健全育成推進大会
20日	火	特別支援学級小中合同お別れ会
21日	水	みついの日
22日	木	1.2年 定期テストIV、3年生直前テスト
23日	金	天皇誕生日
26日	月	専門委員会
29日	木	生徒集会、1.2年 授業評価 PTA理事会、評議員会

### 長寿命化工事のお知らせ ～光井中～

令和7年12月ごろまで、光井中学校の体育館と校舎の工事が行われます。体育館や柔剣道場前の駐車場が使えず、3月の卒業式は光市民ホールで行う予定です。4月から生徒棟校舎の工事も始まる予定です。



### 「地域に生きる子」をめざして

生徒会長の小原ひなさんに光井地区の皆さんと一緒にやってみようということについて聞きました。

光井中は、生徒一人ひとり個性が輝く、明るい学校です。これから地域の皆さんと一緒にやってみようことは、無理のない範囲で、一緒に体を動かすことをしたいです。スポーツをすると喜びや達成感を共有できると思います。高齢の方や運動が苦手な方でも参加しやすいように、去年やったようなラジオ体操や、ルールを簡単にしたたり平等になる工夫をしたりしたスポーツを考えて、地域の方と一緒にやりたいです。



### 地域に支えられて 豊かな心を育む ～光井中～

12月16日(土)、地域の皆様にご指導をいただきながら、生徒会役員が、新年を迎えるための門松作りを行いました。



12月17日(日)、民生委員・児童委員の皆様と一緒に一人暮らしの高齢者のお宅を訪問しました。



#### <生徒の感想より>

- ・たくさん話を聞き、自分の地域を知る貴重な体験をすることができた。高齢の方が多いのに驚いた。
- ・民生委員さんの仕事を具体的に知ることができた。自分も将来、民生委員になりたいです。

### 鼓笛隊62年の歴史に幕を下ろします～光井小～

本年度末をもって、昭和36年以来、62年間続けてきた鼓笛隊の歴史に幕を下ろすこととなりました。長きに渡り応援していただいたことに対して、心から感謝申し上げます。ついでに、2月21日(水)午後から鼓笛隊の最後の演奏を観納めていただく「鼓笛ありがとうの会」を実施する予定です。鼓笛隊の勇姿が、大切な記憶として皆様の心の中に残れば幸いです。

### 思い出のアルバム



### 地域に支えられて 豊かな心を育む ～光井小～

多くの方々との関わりの中で、子どもたちは成長しています。



### 光井小2月の行事予定

5日	月	みついの日 交通指導 クラブ活動最終日 光井中から参観 ～8日
7日	水	プロジェクト会議
8日	木	小中合同学校運営協議会(児童生徒参加)
9日	金	一日入学
10日	土	あすなる教室(9:00～コミセン)
11日	日	建国記念の日
12日	月	振替休日
13日	火	土井SC来校(終日) GHP(6年) いじめ対策委員会
14日	水	参観日(5校時) 職員会議
15日	木	安全点検
17日	土	光市立青少年健全育成推進大会
20日	火	サラダの会(高学年) 特別支援学級小中合同お別れ会
21日	水	みついの日 交通指導 鼓笛ありがとうの会(5校時 体育館)
22日	木	ジュニア福祉委員委嘱式
23日	金	天皇誕生日
26日	月	委員会活動(引継)
27日	火	サラダの会(中学年)

### 文化祭写真展

昨年12月に開催された光井地区文化祭の様子を撮影した写真展がコミュニティセンターロビー（図書コーナー奥）で行われています。出品作品を中心に紹介しています。

### 元旦登山

4年ぶりに実施された元旦登山には百人以上が参加しました。



### どんど焼き

8日のどんど焼きには300人の参加がありました。



### 光市はたちの集い



光市の成人式「はたちの集い」が8日に市民ホールで開催されました。式典・イベントのあと、出身中学校ごとに祈念撮影も行われました。光井中学校出身の新成人の皆さんの晴れ姿をご紹介します。

### みつい公式アカウント開設

ご意見・情報は↓

行事・お知らせ配信↓



今年の幕開けは悲惨な災害に始まり、事故や火災など多くの人たちに暗い影を落としました。そんな中でも私たちはお互いに励まし合い、助け合って明日を変えていく勇氣があります。一度、身近な人たちとの会話や防災グッズなどを見直してみましよう。三分の水や食料、衛生用品の不備が急務のようです。古いものは更新し足りないものは買い足しておきましょう。

編集長のつばやぎ

(秀)

副会長  
高島 修  
(光井地区  
社会福祉協議会会長)



夢を  
あきらめず  
希望を持って  
生きる



雲の上は  
いつも晴

会長  
市川 満



副会長 西村 憲治  
(光井連合自治会会長)



コミュニティ協議会三役より今年の抱負やメッセージをお届けします。光井地区の皆様、本年もよろしくお願ひ致します。

### 第24回光井地区バドミントン大会

2月18日(日) 8:30~  
光市総合体育館(サブアリーナ)

ダブルスでリーグ戦を行います。経験者と初心者に分かれて競技します。全く経験がなくても大丈夫。経験者が優しくサポートしてくれます。申込みは14日(水)までにコミュニティセンター(72-1446)まで。

### 光警察署からののお知らせ

#### 冬時期の交通事故防止



この時期は、積雪や凍結によるスリップ事故の多発が懸念されます。

積雪・凍結路面では、ノーマルタイヤは無力です。冬季の交通事故防止にはスタッドレスタイヤが欠かせません。スタッドレスタイヤの確実な装着をお願いします。



また、急ブレーキ・急ハンドル・急発進などの「急」がつく運転は非常に危険です。先行車とのきかん距離を十分にとり、危険を予測した慎重な運転を心掛けましょう。

さらに、冬季は、カーブ・坂道・橋の上・日陰・トンネルの出入口など、凍結しやすい危険箇所が多く、ぬれているだけの路面に見えても、滑りやすいアイスバーンになっている可能性もあります。路面状況に対する警戒心を持ち、速度を落として安全運転に努めましょう。